

# Saubere Energie erlebbar machen

## Projekt im Wyhler Kindergarten

WYHL. (vi). Erneuerbare Energien sind klimafreundlich und zukunftsfähig. Irina Wellige vom Verein Solare Zukunft in Freiburg besuchte am Mittwoch den Katholischen Kindergarten St. Josef in Wyhl, um mit den Vorschulkindern über einen nachhaltigen Umgang mit Energie und Ressourcen zu sprechen und Energie erfahrbar und erlebbar machen. Mit dabei war auch Werner Vitt vom Förderverein Zukunftsenergien Solarregio Kaiserstuhl.

Gemeinsam näherte man sich Schritt für Schritt mit den Kindern dem Begriff „Energie“ und erarbeite anschaulich, wie der Strom in die Steckdose kommt. Danach durften die Kinder in Experimenten die Möglichkeiten verschiedener erneuerbarer Energien kennenlernen und zum Beispiel auf einem Energie-Fahrrad Strom



**Energieprojekt im Kindergarten: Irina Wellige veranschaulicht, wie sauberer Strom erzeugt werden kann.**

FOTO: ROLAND VITT

für die elektrische Eisenbahn, Radio oder Licht erzeugen. Klimawandel, Energiesparen, verschiedene erneuerbaren Energien, Photovoltaik, Solarthermie, Windenergie und Wasserkraft – alles wurde angesprochen. Die Kinder begriffen schnell

und löcherten Irina Wellige regelrecht mit Fragen. „Unser Anliegen ist es, dass Kinder frühzeitig und in altersgerechter Art und Weise mit dem Thema Erneuerbare Energie in Berührung kommen“, erklärt Irina Wellige.